

第三回 万(000)日
医療福祉系大学誘致

【正】

新井土木

上三坂の現場では、下館河川事務所鎌庭出張所の淺野貴浩所長が

新井土末(株)（常総市大房、新井淳一代表取締役）はこのほど、国土交通省下館河川事務所発注工事

務所鎌庭出張所の淺野貴浩所長が工事概要について説明したほか、復旧した堤防や築堤工事について紹介した。

の現場4カ所で、近隣の小学生などを対象とした見学会を2回開催した。関東・東北豪雨で被災した堤防の復旧現場などに子どもたち

続いて、若宮戸の護岸工事を見学。児童たちは実際に現場で使用する根固めブロックにメッセージを記入した。

を招き、建設業の役割を伝えた。

また、同月4日には「H27・28

3月1日には、常総市の「H28上三坂（上）築堤工事」（現場代理人＝高槻到氏）と「H28若宮戸（上）低水護岸工事」（現場代理人＝潮田敏行氏）の現場に玉小学校（常総市若宮戸）の4年生21人を招待。

藤代管内維持管理工事」と「H28・29鎌庭管内維持管理工事」の現場で、高道祖小学校（下妻市高道祖）の児童約20人を対象に実施。バスで小貝川の藤代管内を見学し、藤代防災ステーションに移動して測量体験を行ったほか、鬼怒

川の鎌庭管内において、重機の試乗体験を楽しんだ。

新井土木の新井紀雄専務取締役は「将来の職業として、少しでも建設業を考えてくれれば」と話した。



ブロックにメッセージを残す児童たち